

SNACK4GOOD

Jause mit Herz



Projektbeschreibung

Im Rahmen unseres Projekts Snack4Good werden wir für drei Monate selbst Snacks zubereiten und diese in der großen Pause an SchülerInnen verschiedener Schulen verkaufen. Der Großteil der Einnahmen fließt direkt in soziale Initiativen wie „Weihnachten im Schuhkarton“, „Direkthilfe Kenia“ und das Straßenkinderprojekt „Just One Touch“.

Über uns

Wir, Sarah, Miriam und Sophia, sind drei 20-jährige Absolventinnen der BAfEP und HLW Feldkirch, die ihre Zeit, Energie und Ideen in den Dienst einer guten Sache stellen möchten.

Unsere Prinzipien

- Wir verwenden regionale und biologische Zutaten
- Unsere Produktion erfolgt transparent und nachvollziehbar
- Die Verwendung der Spendengelder ist offen einsehbar
- Wir achten auf faire Preise
- Die hygienischen Vorschriften werden eingehalten

Ein kleiner Beitrag mit großer Wirkung

Wir würden uns sehr freuen, wenn auch Sie unser Projekt unterstützen! Verzichten Sie am jeweiligen Tag auf das Vorbereiten der Jause für Ihr Kind – und geben Sie ihm stattdessen ein paar Euro mit. So wird aus einer kleinen Geste ein großer Beitrag für den guten Zweck. Jeder Kauf an unserem Jausenstand trägt dazu bei, soziale Projekte zu unterstützen und einen positiven Unterschied im Leben anderer Menschen zu machen.

Website: snack4good.at

Instagram: [snack4.good](https://www.instagram.com/snack4.good/)